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COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO  
EM ECOLOGIA E BIOMONITORAMENTO 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

No07/2021 EM 01/jul/2021 

 

No dia primeiro de julho de dois mil e vinte um, às 10:00h, o Colegiado do Programa de Pós-Gra-

duação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores, reuniu-se, virtualmente (plataforma Zoom), se-

guindo as recomendações de evitar proximidade entre as pessoas em função da pandemia do vírus 

Sars Cov-2, para deliberação da seguinte pauta: I – Descredenciamento do professor Mauro do 

programa; II – Solicitação de apoio financeiro; III – Pedido de prorrogação de defesa. IV– De-

cisão judicial do caso de Thame Gomes Ferreira. Sob a presidência do Prof. Dr. Bruno Vilela de 

Moraes e Silva, vice-coordenador, a reunião contou com a presença da representante do corpo 

administrativo, Lívia Matos dos Santos, a representante estudantil, Bárbara Inês Arcanjo Xavier, e 

do Prof. Dr. Eduardo Mariano Neto. O Prof. Dr. Doriedson Ferreira Gomes, coordenador do 

PPGEcoTAV, estava afastado para trabalhos de campo e não pode participar da reunião. Havendo 

quórum, a reunião foi iniciada. I – Descredenciamento do programa: o Prof. Dr. Mauro Ramalho 

pediu o descredenciamento do programa. O professor já está aposentado e desejou sucesso ao 

programa. O pedido foi aceito por unanimidade. O colegiado agradece a colaboração dada pelo 

professor Mauro ao longo desses anos a qual foi fundamental para a consolidação do curso. II –

Solicitação de apoio financeiro: O estudante de doutorado, Fernando Ribeiro de Oliveira, solicitou 

auxílio para custear a revisão do idioma (inglês) para o seu artigo. O auxílio com foi aprovado por 

unanimidade. A estudante de mestrado Ana Carolina Sala Sousa Santos, solicitou auxílio financeiro 

destinado a manutenção do equipamento do Sistemas Milli-Q de Água Ultrapura. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. III – Pedido de prorrogação de defesa: A estudante de doutorado, 

Luena Patricia Groeflin Fernandes, solicitou prorrogação da defesa da tese para setembro/2023 e 

qualificação para 2022.1. O pedido da estudante foi aprovado condicionado a entrega da versão 

corrente da Tese de Doutorado, conforme indicado no artigo 38 parágrafo 2 do regimento do pro-

grama. IV– Decisão judicial do caso de Thame Ferreira: Em atendimento a decisão judicial da 

Justiça Federal da 1a Região, processo número 1023770-96.2021.4.01.3300, o colegiado do curso 

deu encaminhamento as ações que visam a reintegração de Thame Gomes Ferreira ao curso de 

mestrado, sob orientação do Prof. Eduardo Mendes, conforme acordo prévio entre a estudante e o 

professor. Em acordo a solicitação de ambos, o colegiado estabelece o prazo limite para a defesa 

em 31 de julho de 2022. As decisões foram aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo a 

tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser 

assinada por todos. Salvador, primeiro de julho de dois mil e vinte e um. 
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